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Общественный совет

Развитие строительной отрасли

13 февраля состоялось совместное заседание общественного совета при комитете

строительства Волгоградской области и Президиума НП «Союз строителей

Волгоградской области», в работе которого приняли участие представители

опорного университета: первый проректор – директор ИАиС Олег Викторович

Душко и профессор кафедры СКОиНС Валентин Степанович Бабалич.

Началось заседание с представления членам экспертного совета нового руководителя

Института архитектуры и строительства. Единогласным решением всех участников Олег

Викторович Душко введен в Президиум НП «Союз строителей Волгоградской области» и в

общественный совет при комитете строительства Волгоградской области.

Повестка дня включала ряд актуальных вопросов развития строительной отрасли региона.

Обсудив послание Президента РФ Федеральному собранию (докладчиком по данному вопросу

стала председатель комитета по жилищно-коммунальному хозяйству, жилищной политике и

строительству Волгоградской областной думы Валентина Николаевна Гречина), от

общегосударственных событий перешли к региональным проблемам.

В докладе президента НА «Союз строителей Волгоградской области» Алексея Анатольевича

Цуканова речь шла о развитии строительной отрасли Волгоградской области в условиях

стабильной макроэкономики и стагнирующих доходов населения, а также о том, как

развитие строительной отрасли может повлиять на снижение темпов убыли населения

Волгоградской области.

Безусловно, развитие отрасли невозможно без квалифицированных кадров, и эксперты на

заседании в один голос говорили о кадровом голоде в регионе. Потому от обсуждения

актуальных проблем естественным образом перешли к вопросу обеспечения качественного

образования специалистов строительной отрасли. О.В. Душко в своем выступлении

подчеркнул, что необходимо усилить взаимодействие строительного комплекса

Волгоградской области с Институтом архитектуры и строительства ВолгГТУ.

Чтобы получить высококвалифицированные строительные кадры, организации региона

готовы проводить совместные научно-практические конференции, а также принимать наших

студентов на практику с целью передачи им практического интеллекта. Директор института

затронул и вопрос целевой подготовки специалистов в ИАиС.

Мария Латышева.
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